

Après l'audition des témoins ci-dessus mentionnés, il est

Résolu: Que M. Horace Dansereau soit relevé de la suspension qui lui a été infligée, par résolution, en date du 2 octobre courant.

9.—Vu la suggestion faite verbalement, au Bureau, par l'Ingénieur en Chef, de confier la charge du personnel et des documents du Département des Travaux Publics à un Ingénieur Civil.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que M. Henri Dubuc, Ingénieur Civil, à l'emploi du Département des Travaux Publics soit chargé dudit personnel et desdits documents.

10.—(22690) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant copie d'un protêt, signifié à la Compagnie Harris, par le Notaire de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De déposer aux archives.

11.—Re, employés de la Division Est qui sont partis pour la guerre:

#### DEPARTEMENT DE LA VOIRIE

Soumises des listes de paie, pour les semaines du 12, 19, 26 septembre et 3 octobre, des employés suivants, qui sont partis pour la guerre:

- A. de Samazan, \$24.00 par semaine, 4 semaines;
- B. de Chaunac, \$21.00 par semaine, 4 semaines;
- F. Herbart, \$18.00 par semaine, 4 semaines;
- F. Leflock, \$15.00 par semaine, 4 semaines;
- H. Dey, \$13.50 par semaine, 4 semaines;
- R. Wright, \$13.50 par semaine, 4 semaines;
- R. Ravasse, \$13.50 par semaine, 7 semaines;
- J. Hornett, \$13.50 par semaine, 6 semaines.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement des salaires ci-dessus mentionnés.

12.—(23094) Soumise une communication de M. G. M. Gest, entrepreneur pour la construction de conduits souterrains, demandant la remise de son dépôt de \$1,000, en rapport avec son contrat No 6A, attendu que de nouvelles soumissions ont été demandées.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

13.—(23149) Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que le plein salaire de M. Louis René Ravas, qui est parti pour la guerre, soit payé à sa famille durant le temps qu'il sera en service actif.

14.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la pose de conduites d'eau sur les rues Beaumont, Allan, Stewart et Burnan, au coût approximatif de \$6,754, à être imputé sur le crédit voté pour la pose de conduites principales dans différentes rues.

15.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de procéder à la construction de l'égout de la rue Bourdages, à partir de la rue de Salaberry vers le nord, ainsi qu'à la construction de l'égout de la rue Hopper, pour lesquelles des crédits ont été votés.

16.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de finir les travaux de macadam dans l'avenue Clifton et dans l'avenue Regent, de la ligne du Pacifique à l'avenue Notre-Dame de Grâce, quartier Notre-Dame de Grâce.

After having heard the above mentioned witnesses, it was

Resolved: That Mr. Horace Dansereau, who was suspended by resolution passed on the 2nd October instant, be reinstated.

9.—In view of the verbal suggestion made to place the staff and the records of the Public Works Department under the control of a civil engineer,

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the staff and the records of said department be placed under the control of Mr. Henri Dubuc, Civil Engineer, employed in the Public Works Department.

10.—(22690) Submitted a report from the Law Department, transmitting a copy of a protest served upon the Harris Co. by the City Notary.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be filed of record.

11.—Re employees of the East Division who have gone to the front.

#### ROAD DEPARTMENT.

Submitted paylists for the weeks ending on the 12th, 19th, 26th September and 3rd October, for the following employees who have gone to the front:

- A. de Samazan, \$24 per week, 4 weeks;
- B. de Chaunac, \$21 per week, 4 weeks;
- F. Herbart, \$18 per week, 4 weeks;
- F. Leflock, \$15 per week, 4 weeks;
- H. Dey, \$13.50 per week, 4 weeks;
- R. Wright, \$13.50 per week, 4 weeks;
- R. Ravasse, \$13.50 per week, 7 weeks;
- J. Hornett, \$13.50 per week, 6 weeks.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of the above mentioned salaries.

12.—(23094) Submitted a communication from Mr. G. M. Gest, contractor for the construction of underground conduits, asking for the refund of his deposit of \$1,000 made in connection with his contract No. 6A, as new tenders are being called for.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

13.—(23149) On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the full salary of Mr. Louis René Ravas, who has gone to the front, be paid to his family while he is on active service.

14.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That water mains be laid on Beaumont, Allan, Stewart and Burnan streets, at an approximate cost of \$6,754, said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains in different streets.

15.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Chief Engineer be instructed to proceed with the laying of a sewer in Bourdages street, from de Salaberry street northwards, and with the laying of a sewer in Hopper street, for which appropriations have been voted.

16.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Chief Engineer be instructed to complete the macadamizing of Clifton and Regent avenues, from the C. P. R. tracks to Notre-Dame de Grâce avenue, Notre-Dame de Grâce Ward.